
Betreff: prozess gegen herrn höcke
Von: "account@kryptomailx.de" <account@kryptomailx.de>
Datum: 19.04.2024, 20:44
An: ag-hal@jus�z.sachsen-anhalt.de

guten tag,

ich habe eine frage an sie. die SA leute haben früher sicherlich auch mal gefurzt. ist deswegen
jeder der nun furzt auch ein (ja was eigentlich?) ein böser mensch? der sich in ihrem sinne
schuldig, sprich stra�ar macht?

sie merken sicherlich selbst wie lächerlich sie sich mit diesem prozess machen.

wie kleinkinder verhalten sie sich, die sauer sind weil sie ihren willen nicht bekommen. weil sie den
lolly den sie mit aller gewalt haben wollen nicht bekommen. aber seien sie sich gewiss, eines tages
wird der wind sich drehen und dann werden wir nicht vergessen haben, was sie sich alles haben
einfallen lassen, um mit dem finger auf andere menschen zu zeigen. im gegenteil habe ich sogar
das gefühl, dass sie selbst sich gerade jetzt, wie diese SA leute von früher verhalten. mit aller
gewalt andere mit dreck bewerfen wollen und dabei so tun als wären sie die guten, die
unschuldigen. wie jesus bereits sagte: wer ohne makel ist der werfe den ersten stein. sind sie ohne
makel? sind sie perfekt? 

ausnahmslos alles kommt zu einem zurück, auch zu ihnen und ihresgleichen bzw auch zu mir. eben
das was man aussendet. das nennt man karma oder auch schicksal. naja wissen sie vermutlich
nichts von, weil sie glauben sie können sich aus diesem spiel raushalten. sie werden schon noch
sehen. der liebe go� sieht alles und lässt keinen aus. also viel spaß mit dem was auf sie
zurückfallen wird, eben das was sie aussenden. nicht mit zinsen, aber auf heller und pfennig.

also wenn sie nun andere mit dreck bewerfen, dann wissen sie ja was auf sie zurückfallen wird.
zumindest traue ich ihnen, selbst auf diesen schluss zu kommen, noch zu.

gerne auch an die verantwortliche staatsanwaltscha� weiterleiten.

ein bürger, dem sie mal geschworen haben ihm zu dienen. (aber sie dienen offensichtlich jemand
anderem)

michael hack

78224 singen




